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令和６年度 第２回公民館運営審議会議事要旨 

報告事項 
（１）東西公民館 オンラインシステム導入の進捗状況について 

（２）公民館利用実績（4月から 12月まで）について 

協議事項 令和７年度 事業計画（案） 

日 時 

場 所 

令和 7年 1月 22日（水）9時３１分～１０時２９分 

東西公民館：会議室３ 

出席委員 8名/8名 

教育委員会側 教育部長、図書館長、他２名が出席 

 

 

次 第 

１. 開 会 

２. 教育部長あいさつ 

   勝又教育部長より 

３. 会長あいさつ 

会長、冒頭不在につき省略 

４. 報告事項 

   東西公民館 オンラインシステム導入の進捗状況について 他 

５. 協議事項 

   令和７年度 事業計画（案） 他 

６. 閉  会 
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≪  報告事項質疑等  ≫ 

 

東西公民館 オンラインシステム導入の進捗状況について 

委員からの質疑・意見内容 事務局の回答 

オンライン決済の支払いのタイミングは？ 

 

ダブルブッキングしてしまわないか？ま

た、多めに押さえてしまう人が出てくるの

ではないか？ 

 

 

委託業者と調整中。 

 

ダブルブッキングについては、申請が入

ったら他の予約が入らないようにする。

仮予約を多めに押さえられてしまう懸念

については、事例を基に対策していきた

い。 

 

 

公民館利用実績（4月から 12月まで）について 

委員からの質疑・意見内容 事務局の回答 

公民館の利用者数や利用率については

どうか？ 

 

効率的な運用について、有効活用できて

いるのか分かりやすくしてほしい。 

 

施設の利用者を特定の年齢層だけに絞

らず、複合的で融通を効かせた施設の活

用を考えていくことが、今後の課題だと

考える。 

 

自治会の方でも同様に公民館を有効活

用できていなかった。そこで、区民の発案

で区のサークル活動を始めたら公民館利

用率が約 10 倍になった。このことから、

建物の管理者が使い方を考えるのでは

なく、利用者が考えるものだと思う。 

 

コロナ禍が落ち着いて、回復してきた。

オンライン化で加速していきたい。 

 

利用者数だけでなく、部屋ごと、時間帯

ごとの利用率を示すようにしたい。 

 

 

 

 

 

 

ご意見を踏まえて、より使いやすい施設

になるよう考えていきたい。 
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≪  協議事項質疑等  ≫ 

 

令和７年度事業計画（案） 

●事務局から来年度事業計画の説明を行った。 

 

委員からの質疑・意見内容 事務局の回答 

どんな団体があるのか、会員を募集して

いるのかを宣伝すると、もっと利用率上

がるのでは。広報誌だけではなく、もっと

広く広報した方が良い。 

 

子ども体験講座について 

絵画を描かせるコーナーを設けたらとて

も人気だった。体験できる講座、タイアッ

プすると良いと思う。 

 

 

 

東小学校で児童向けに、二胡の演奏を予

定している。児童 90 名参加予定。全員

は難しいが、数名には二胡に触ってもら

うなどを考えている。 

 

生涯学習センターの講座との関係性は？ 

 

 

 

講座自体はどのようなプロセスで企画し

ている？ 

 

 

 

広報の仕方についても検討したいと考

えている。 

 

 

 

やり方も検討していきたい。 

部活動の地域移行を検討中。詩吟が大

好評。団体活動の活性化につながった。

子ども体験講座に言えることだが、子ど

もに来てもらって、知ってもらうことが大

事だなと感じている。 

 

 

 

 

 

 

内容がかぶらないようにしている。例年

の講座を継続して企画している。 

 

 

既存の講座はそのままに、人が少ない

講座を削減、新たなものを作っていく。

予算が少ないので、増やしたりは出来な

い。 

 


